

Acuerdo de 8 de agosto, nombrando Comandante interino de la Guardia de los Supremos Poderes.

EL GOBIERNO:

Hallándose vacante la Comandancia de la Guardia de los SS. PP., por haber sido nombrado Administrador de rentas de este distrito, el señor Coronel efectivo don Agaton Solórzano, que la servía; en uso de sus facultades.

ACUERDA:

1º Nómbrase interinamente Comandante de la Guardia de los SS. PP. al señor Teniente Coronel efectivo don Pascual Salamanca.

2º Comuníquese—Managua, agosto 8 de 1867—Guzman.

